



Entre el viernes 29 de junio y el domingo 1 de julio Formentera acogerá la decimonovena edición de la "Vuelta a Formentera nadando contra la Fibrosis Quística", una iniciativa que cuenta con el apoyo del Consell de Formentera y que se ha convertido ya en una cita ineludible en la isla, donde cada año nadadores, expertos y aficionados se encuentran para apoyar a los pacientes con esta patología.

La "Volta" es un evento no competitivo que persigue el objetivo de dar a conocer los síntomas de la Fibrosis Quística y recaudar fondos para el Programa "Educar es Salud en Fibrosis Quística". De hecho, la natación y la fisioterapia respiratoria permiten a muchos niños mejorar su capacidad respiratoria, por lo que nació esta iniciativa liderada por la Fundación Respiralia y la Asociación Balear de Fibrosis Quística.

La iniciativa cuenta con 240 participantes, además de una cincuentena de voluntarios procedentes de todo el mundo. Todos ellos recorrerán el perímetro de la isla en tres días. En cada jornada se nadan diversas etapas de entre 1,8 y 3,6 km hasta completar unos 30 kilómetros. Terminada la etapa, los participantes suben al barco para recuperarse, mientras se avanza en el nuevo punto de salida de la siguiente etapa. Dependiendo del estado del mar, las corrientes o las medusas, se organizarán tantas etapas como sea posible.

La "Volta" es, además, una experiencia de convivencia entre todos los participantes, que durante tres días compartirán vivencias en pro de la lucha contra la fibrosis quística.